

TAMBIÉN HALLAN MUERTO AL EXDIRIGENTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO EN SINALOA

Balean a líder del PVEM en Morelos

POR PEDRO TONANTZIN
Y JESÚS BUSTAMANTE

Javier Estrada González, empresario y líder del Partido Verde Ecologista en Morelos, resultó herido de gravedad luego de que dos sujetos a bordo de una motocicleta lo balearon cuando conducía una camioneta sobre la avenida Paseo del Conquistador, en Cuernavaca.

Uriel Carmona, fiscal de Morelos, indicó que en el ataque se utilizó un arma calibre 9 milímetros y al parecer fue una agresión directa contra el político. Los sicarios escaparon con rumbo a la comunidad de Ocotepec, al norte de la capital de Morelos.

Estrada González fue trasladado al Hospital General de Cuernavaca, a donde ingresó consciente pese a tener una herida en el cráneo, otra en la mano derecha y una más en el tórax. Se le reportó grave, pero estable y más tarde ingresó a un hospital privado.

En otro hecho violento, ayer fue hallado en Culiacán el cuerpo de Alejo Valenzuela López, exsecretario general de Movimiento Ciudadano en Sinaloa y excandidato a la alcaldía de dicha ciudad.

Uno de sus familiares encontró el cadáver dentro de una vivienda, en el fraccionamiento Rincón Alameda, luego de que Valenzuela desapareció la noche del jueves, cuando salió a cenar y ya no se supo de él.

Autoridades reportaron que el cuerpo presentaba quemaduras en distintas partes, pero no proporcionaron más detalles.

PRIMERA | PÁGINAS 4 Y 5

APUNTAN A UN ATAQUE DIRECTO

Atentan contra líder del Verde-Morelos

